

Sa Grandeur répondit qu'Elle était heureuse d'accepter ce don, témoignage de la foi de ces braves ouvriers qui, par leur empressement à participer à la grande œuvre de la cathédrale, rappelaient les sacrifices et le dévouement des ouvriers du moyen-âge pour l'édification de ces beaux temples qui proclament depuis des siècles la gloire du Seigneur. Ce fut en effet, grâce aux efforts incessants et à l'active coopération des sociétés ouvrières qui donnaient les unes des pierres, les autres du fer, d'autres du bois, d'autres enfin des journées de travail que purent s'élever ses superbes cathédrales, splendides merveilles de l'art chrétien.

Les ouvriers des carrières et les donateurs viennent de donner une preuve bien touchante de leur foi et de leur piété ; nous sommes heureux de les en féliciter et de leur dire combien notre population a été impressionnée par leur générosité. Ils viennent de prendre une noble initiative, ils ont donné un grand exemple qui sera certainement suivi. Et ainsi l'œuvre de la cathédrale leur devra beaucoup ; mais Dieu se chargera d'acquitter cette dette en répandant sur eux Ses bénédictions.

Monsieur l'abbé Cyprien Lebel, ancien curé de Saint Thomas, décedé à Kamouraska, le 8 septembre était membre de la société d'une messe.

T. HAREL Ptre.
Chancelier.

Dimanche 6 courant, Mgr l'Evêque de Saint-Hyacinthe a conféré dans l'église de Sainte-Pudentienne l'ordre sacré de la Prêtrise à M. L. H. Filiatrault, frère de M. le curé de la dite paroisse. Il y a eu à cette occasion grand'messe pontificale, à laquelle la paroisse a assisté en foule pour être témoin d'une double et émouvante cérémonie que les paroisses ont si rarement l'avantage de pouvoir contempler, et le sermon a été donné par le Révd. Père Filiatrault, de la Compagnie de Jésus et frère de l'ordinand et du Curé de Sainte-Pudentienne.

La retraite de MM. les Vicaires du diocèse de Saint-Hyacinthe s'est terminée le 15. Comme la première, elle a été prêchée par M. Giband, S. S.

LA CONVENTION DU COLLEGE DE MONTREAL.

Le congrès s'ouvrit à quatre heures sous la présidence de M. Dequire directeur du collège, dans la "salle de récréation des petits." Au fond de la salle est une estrade, entourée de banderolles et de festons, et surmontée de l'inscription : *Bienvenue à tous.* Sur cette estrade prennent place les orateurs du congrès.